

---

Quand on aime, on ne compte pas : « Sciences Po ». Parmi les huit présidents de la Cinquième République, combien ne sont jamais entrés à Sciences Po ?

17-06-2017

avec

- Réponse : 2, le général de Gaulle et Valéry Giscard d'Estaing.

-

Tous les autres présidents de la Cinquième République sont entrés à Sciences Po.

-

Selon la journaliste Catherine Nay, le sixième n'en serait pas sorti diplômé pour cause de note éliminatoire.

- Alain Poher, ingénieur civil des Mines, deux fois président par intérim, était également diplômé de l'Ecole libre des sciences politiques.